



Premier jour de tournage du film « Vu d'en bas » avec les 4e Vermillon :

publié le 07/04/2025

Depuis le début de cette année scolaire 2024-2025, la classe des 4e Vermillon travaille sur un projet de film en Stop Motion et en prises de vue réelles. Depuis septembre, nous construisons la maquette de la salle 25 (la salle d'arts plastiques) et fabriquons des marionnettes.

Nous avons eu les interventions du monteur Clément Selitzky qui nous a présenté le cinéma et de Victor Haegelin (alias Patagraph) qui a réalisé le clip « La Quête » d'Orelsan. Il nous a présenté le Stop Motion. Nous sommes également accompagnés d'Artus, qui a une formation « conception - audio visuelle - réalisateur », qui nous aide tout au long du projet à réaliser notre film.

Aujourd'hui, nous avons continué la maquette et les marionnettes après avoir distribué les postes comme les figurants, le réalisateur, l'équipe son, etc...

Un groupe a enregistré les voix pour les marionnettes pendant que l'autre continuait la maquette. Maintenant, nous allons commencer à tourner la séquence 10.

Pour la 4e Vermillon, l'équipe COMM' : Céleste, Andreska et Alice.

Portfolio

